

大谷南小学校だより

松ぼっくり

令和6年9月号
小山市立大谷南小学校

＜教育目標＞
心豊かな子ども
自ら学ぶ子ども
たくましい子ども
合い言葉は「一歩前へ」



TEL 0285(28)0009
FAX 0285(27)5384
発行者 齋藤 淑美

様々な教育活動を通して育てる「優しい心」「正しい行い」「強い気持ち」

残暑が厳しい中、2学期が始まりました。2学期は、大きな行事も多く、子どもたちの心も大きく育つときです。保護者の皆様、地域の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。2学期もよろしくお願いいたします。始業式ではこんなことを話しました。

二学期 スタート

2学期は、1番長い学期です。宿泊学習や遠足、大南スポーツデー、創立150周年記念式典など、予定されている楽しい行事もたくさんあります。さらに、季節もよく、勉強に集中できて、皆さんが一番大きく成長するのがこの2学期です。めあてをもって「一歩前へ」進んでください。そして、2学期も「やさしい心」「正しい行い」「強い気持ち」でがんばりましょう。大変なこともあるかもしれませんが、でも、学校はがんばるところです。「やさしい心」「正しい行い」「強い気持ち」を育てましょう。今日は2学期の始業式です。ただの1日ではありません。始業式はとても大切な1日です。2学期はこんなことをがんばろうと、新しい気持ちでスタートをしてください。



教室で子どもたちを迎える温かいメッセージ

心豊かな子ども

あふれる笑顔（にこにこ）

9/11（水）

なかよし共有

なかよし班ごとに楽しく遊びました。ドッジボールをやりました。低学年にボールを投げさせてあげる微笑ましい場面も見られました。



たくましい子ども

健やか元気（いきいき）

9/12（木）

避難訓練（不審者対応）防犯教室

今年も小山警察署のスクールサポーターの方に来ていただき、職員には、夏休みの研修で、子どもたちには、今回の避難訓練で、不審者に遭遇した場合の対応の仕方を実際の状況を想定して教えていただきました。



自分の命は自分で守る

自ら学ぶ子ども

本気で向上（ぐんぐん）

2学期から取り入れることにした『MIM』

『MIM』は、読みの力を育てる学習です。低学年を基本に「ぐんぐんタイム」を使って実施します。早口言葉や音節に区切る学習、正しい言葉を見つける学習などを通して、読みの力を高めたり、語彙を増やしたりします。



2年生が、視覚と動作を結びつけて言葉を読んでいるところです。

そのためにどうしたらよいかを考えることが大切です。

- （き）りをおく
- （う）しろに気をつける
- （は）やく帰る
- （い）かない
- （の）らない
- （お）おごえを出す
- （す）ぐにげる
- （し）らせる

暑くて外で遊べない日も多いのですが、遊べる日は、元気に遊んでいます。



2学期が始まりました。みんな元気にがんばっています！



算数の学習に真剣に取り組んでいます。

総合の学習、タブレットを使って調べています。



体育の授業、体育館にエアコンが入り快適です。



代表委員会で、大南スポーツデイのスローガンを話し合いました。

ランチルームにもエアコンが入り、この時期、ランチルームで全校児童と一緒に給食を食べることができます。



創立150周年の準備
何ができるかお楽しみに



おはなし会もありました。



夏休みの課題に保護者の皆様書いてくださるコメントがとても温かく、感謝しています。学力向上週間もよろしくお祈りします。



「お弁当の日」お弁当のネーミングがすてきですね。

図工の授業 英語の授業

だいふくとだいもちは、大きくなりました。夏休み中は、獣医さんに預かっていただいたり、職員室で過ごしたりして暑さをしのぎました。



地域連携

10/19 (土) 大南スポーツデイ

今年度は、運動会の名称を『大南スポーツデイ』に改めて実施します。内容に大きな変更点はないのですが、以前のような大々的に行う運動会ではなく、この時期の他の学習のことも考えながら、無理をしない範囲で練習をする形に変えています。保護者の皆さん、地域の皆さん、演技や競技、係活動などに一生懸命取り組み、がんばっている子どもたちの姿を見に来てください。(写真は去年の運動会)



11/8 (金) 創立150周年記念式典

今年度で、大谷南小は、創立150周年を迎えます。
 (1) 創立150周年記念式典
 (2) 「大南小再発見」披露会
 (3) 警察音楽隊 音楽鑑賞会
 の3部構成で行います。8:25~11:50を予定しています。後日、案内を配付したいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、是非いらしてください。子どもたちの発表もあります。現在、準備中です。



6月にご協力いただいた廃品回収の収益金(369,127円 7月号でお知らせ済み)で購入した物は、後日、まとめてご紹介します。